

kurze Tourenbeschreibung/Streckencharakteristik: Das Voralpenland vom Oberallgäu über Oberbayerns Pfaffenwinkel bis hin zum Starnberger See bietet sich für eine Frühjahrstour geradezu an. Wenn die Berge noch schneebedeckt sind, die Wiesen und Obstbäume blühen und die ersten warmen Sonnenstrahlen zum Motorradfahren einladen, die meisten Alpenpässe aber noch gesperrt sind liegt hier ein ideales Terrain.

Von Sonthofen führt der Weg zunächst über das Oberjoch und Wertach nach Nesselwang. Im Kreisverkehr hinter Nesselwang zweigt man nach rechts ab und gelangt über kleine asphaltierte Wege nach Seeleuten (ja auch im Ostallgäu gibt es Seeleute!) und Seeg. Über Roßhaupten, Steingaden und Böbing gelangt man nach Murnau. Hinter Froschhausen zweigt die kleine Straße nach Habach ab. Ein reizvoller Abstecher. Am Ortseingang von Habach liegt lin-

kerhand eine schöne Gaststätte mit guter Küche am Wegesrand. In Antdorf geht es links ab Richtung Weilheim um dann in Marnbach nach rechts zum Starnberger See abzubiegen. Von Seeshaupt nach Bernried entlang des Sees führt der weitere Weg über Bauerbach nach Weilheim und dann zu einem der schönsten Aussichtsberge des Voralpenlandes zum Hohen Peißenberg. Auch hier kann Mittags-/Kaffeepause eingeplant werden. Der anschließende Weg nach Norden über St. Leonhard ist wieder ein Genuss für Motorradfahrer. Weiter geht's nach Wessobrunn und Rott. Von dort über Kinsau, Apfeldorf und Birkland nach Schongau. Hinter Altstadt bildet Schwabsoien den Ausgangspunkt für eine herrliche Motorradrunde. Über Dienhausen und Osterzell geht's zurück nach Schwabsoien. Am liebsten würde man die Runde gleich noch ein zweites mal angehen. Nach Süden über Bernbeuren, Roßhaupten und Nesselwang führt der Weg zurück nach Wertach. Über Kranzegg und Rettenberg wird wieder Sonthofen erreicht.

